
                                                                                                                     
 
 

 

Ata de nº 04/2025. No décimo quarto dia do mês de março de dois mil e vinte cinco, às nove horas da manhã, 

realizou-se a terceira Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, onde estavam presentes os 

Representantes do Governo: Jonatas Magalhães (Secretaria de Assistência Social), Maria das Graças Silva 

(Secretaria de Saúde), Rosalva Muniz (Secretaria de Educação), Sheila Fernanda Cândido (Secretaria de Esporte). 

Representantes da Sociedade Civil/Entidades: Maria Ely Poeys (APAE), Márcia Cristina (COMVIDA), Vitor Pavão 

(Centro Sócio Cultural Nossa Senhora do Rosário de Fátima), Marcílio Fernandes (ABAB) e Nívia Frossard (ASAPI), 

Aléxia Cardoso (Criarte) eMaria Aparecida (Humberto Lindelauf) Visitantes: Lívia Carla Couto (SMASTH)) e Natalia 

Boechat (Academia Itaperunense de Letras). ITEM 1 (PRESIDENTE JONATAS MAGALHÂES): Após a contabilização 

do quórum, o presidente abriu a reunião agradecendo a presença de todos, lembrou que as Pré-conferencia estão 

sendo realizadas nos Crás e da importância da presença dos conselheiros, até para dar bastante legibilidade ao que 

tem sido discutido, lembrou que estão tendo 90% da participação popular, dos usuários e que a maioria delas são 

de pessoas que realmente não conhecem a política pública e estão tendo a oportunidade de conhecer,  como se 

fundamenta, como se constrói o orçamento , entre outras coisas. ITEM 2 (SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 

SOCIAL, TRABALHO E HABITAÇÃO) O presidente Jonatas Magalhães abriu a pauta do item 2 lendo a Resolução 

05/2025 sobre a convocação da 13º Conferência Municipal de Assistência Social do município de Itaperuna para 

que seja aprovada, com a comissão organizadora formada pelos representantes do governo e sociedade civil, 

Jonatas Magalhães, Maria das Graças Silva, Vitor Pavão e Maria Eli Poeys, que foi definida na reunião do dia dez de 

março de dois mil e vinte e cinco.  Em seguida, falou sobre a Resolução 06/2025 que altera a Resolução de 2023 o 

valor do aluguel social que possui um teto de novecentos reais, que estaria desatualizado e que o setor de habitação 

sugeriu um valor de mil e duzentos e sete reais, que seria para colocar os contratos que já passaram por renovação, 

por termo aditivo e estariam dentro desse valor corrigidos para a atualidade de dois mil e vinte e cinco. Leu ainda, 

um processo nº 4075/2025 de Inscrição de uma das visitantes, da Academia Itaperunense de Letras onde foi dito 

que o CNPJ deles não é predominante da Assistência e de acordo com as atividades relacionadas ela foi orientada 

a participar do conselho da Cultura. Foi dito ainda que o CMAS enviou um ofício a contabilidade solicitando os 

documentos de comprovação das dívidas assumidas do Fundo Municipal de Assistência Social, Trabalho, e que foi 

enviado um Processo de nº 4634/2025 contendo em anexo esses relatórios de empenhos e restos a pagar, assim 

como foi comunicado que o outro ofício  enviado ao Tesoureiro dos Fundos agregados a SMASTH solicitando a 

relação das contas bancárias dos Fundos movimentados e agregados a SMASTH foi respondido pelo ofício de nº 

98/2025 pela contabilidade e está a disposição da comissão de finanças na secretaria executiva do CMAS. ITEM 3 

(PRESIDENTE Jonatas Magalhães) O presidente agradeceu a presença de todos. Sem mais para o momento, eu, 

Juliana Esposte, Secretária Executiva do Conselho Municipal de Assistência, lavrei a presente ata que após lida e 

aprovada, será assinada por mim e pelo Presidente. 
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